



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE
AM 20.04.2015**

Sitzungsleitung: Eva

Protokoll: Vivi

Anwesend: Eva, Stephi, Gidon, Sina, Teresa, Hannah, Lynn, Svenja, Deniz, Tobi, Vivi,
Amelie, Annika, Leonie, Laura, Kanea, Kathrin, Matze, Sophie, Helena, Alex,
Kim, Larissa, Henrike, Dorothea, Claus

Gäste: Simon

Am Ende der Sitzung Rechtsklick auf die TOPs → Felder aktualisieren (dann aktualisiert sich das folgende Inhaltsverzeichnis!)

TAGESORDNUNG

- TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG**
- TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT**
- TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG**
- TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG**
- TOP 5 SEMESTERGESPRÄCH**
- TOP 6 INSTITUTS-PULLIS**
- TOP 7 SUPPEN WALTHER**
- TOP 8 PSYCHOPARTY**
- TOP 9 FINANZEN**
- TOP 10 ERSTI-WE**
- TOP 11 TASSEN COMENIUS**
- TOP 12 FACHSCHAFTS-WE**
- TOP 13 RAUMANFRAGE**
- TOP 14 AUTISMUS-VORTRAG**
- TOP 15 FOTOS**
- TOP 16 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG**

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:08 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 26 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 1 Gäste ohne Stimmberechtigung anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 13.04.15. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- Semestergespräch
- Institutspulli
- Suppen Walther
- PsychoParty
- Finanzen
- Tassen Comenius
- Ersti-WE
- Fachschafts-WE
- Fotos

TOP 5 Semestergespräch

- Kathrin hat Herr Wahl geschrieben
- 04.05. 17Uhr kommt Herr Wahl zu uns!
- mögliche Themen
 - kurzer Semesterüberblick zum Wintersemester: Psychoparty, Pumpkinparty, EKS, Ersti-WE ausgefallen
 - Seminaranmeldung verbessert (müsste auch bei ihm angekommen sein)
 - Umfrage zum Master
 - neuer Finanzplan, Probleme mit StuRa beim Abrechnen
 - neue Homepage
 - Bierbänke geplant
 - haben noch Mittel zur Verfügung für Workshops
 - Bachelorfeier: Vielleicht noch dieses Semester? Finanzielle Unterstützung? Umfrage dazu, was gewünscht ist?
 - [Anmerkung am Rande] Schwierigkeit früher: Wer übernimmt die Organisation? (Profs waren meistens nicht so begeistert von noch einer zusätzlichen Veranstaltung; für Fachschaft allein wäre die Organisation auch zu viel)
 - vielleicht einfach kleinerer Rahmen (nur offizielle Übergabe), Party von Bachelorstudierenden selbst organisiert
 - Taskforce: Kathrin, Annika
 - Ausblick auf dieses Semester: PsychoParty, Institutss Grillen, etc.
 - Wahrnehmung der Profs von der Fachschaft (Feedback)
 - seine Vorstellung und Pläne als GD + Zusammenarbeit mit Fachschaft

- muss keine große Runde sein, eher ein Verantwortlicher pro Thema, der das bisschen vorbereitet (Erstis herzlich eingeladen, da
- außerdem Bitte von ihm: Webauftritt des Instituts optimieren → unsere Sicht dazu? → **Kathrin und Vivi**

TOP 6 Instituts-Pullis

- wir hatten uns damals auf einfarbige (dunkelblau, grau, weiß) Hoodies geeinigt
- 15-20€/Pulli (für 50 Pullis), wenn man mehr bestellt, wird es nochmal günstiger
- Lieferung innerhalb 2-3 Wochen
- es geht allerdings auf Vorkasse
- Testmodelle für verschiedene Größen? ist wohl möglich
- der Designer des Logos bekommt einen Pulli gratis
- Umfrage an Studis: Ich bin an einem Pulli interessiert? Ja/Nein → Wenn ja, Farbe, Größe?
- Oder lieber Liste aufhängen mit möglicher Farbe und Größe?
- Macht eine Umfrage Sinn? Jemand, der nicht interessiert ist, wird auch an der Umfrage nicht teilnehmen!
- Wir könnten dann auch Verkaufsstände am Institut aufstellen
- Eigentlich wäre es keine Einmalaktion, sondern ein kontinuierlicher Prozess (für jedes Jahr) → Wir sollten uns einen bestimmten Arbeitsablauf überlegen
- paar Probepullis bestellen und an den Stand stellen: dort entscheiden für Größe und gleich verbindlich bestellen und zahlen
- für Pulli werben mit Fachschaftsratswahl verbinden?
- Logo um „Heidelberg“ ergänzen?
- Beispielbild erstellen mit Logo: **Svenja**
- Anfrage an Firma (ein Pulli für jede Größe): **Helena**

TOP 7 Suppen Walther

- Institut geht sehr oft dorthin (Mitarbeiter und Studis)
- es entsteht sehr viel Müll (durch die Styropor-ToGo-Becher)
- vielleicht Sammelbestellung von Tupperdosen
- Problem: man nimmt es mit nach Hause und spült, danach nimmt man es nicht mehr mit
- Voraussetzungen: Dosen müssen sehr dicht sein, Löffel muss dabei sein
- vielleicht im Keller bereitstellen (zumindest für die Fachschaft)
- verleihen ist aus hygienischen und organisatorischen Gründen schwierig
- Idee kommunizieren wichtig!
- Banner zur Kommunikation?
- vielleicht mit Walther kooperieren und kleiner Preisnachlass, wenn Box? müsste man nachfragen
- Taskforce: **Leonie, Laura, Amelie, Gidon**

TOP 8 PsychoParty

- verschiedene Entwürfe für das Plakat: verschiedene Schriftarten, Sternennebel im Hintergrund

- dickere Schrift, einfachere Schrift für „PsychoParty“ (aber fett), umbenennen in „PsychoPathie“, heller strahlende Augen, „Eintritt frei“ auch in rot, etc.
- zweiter Floor im Fachschaftskeller?
 - es muss sichergestellt werden, dass es nicht zur Überfüllung kommt
 - Bedenken: Party teilt sich auf; dass alle zusammen feiern ist Teil der Stimmung; Abbau noch mehr; Lautstärke (noch mehr Leute im Innenhof)
 - dafür: Musik kann sich ausgesucht werden (Mainstream vs. Electro)
 - Sicherheitsschutzbestimmungen? Dinge wie Feuerlöscher etc. müssen geklärt werden! **Gidon** kümmert sich drum
 - Couch würde an den Rand geräumt werden
 - es wurde schon einmal eine Cocktail-Party hier geschmissen, was ohne Probleme ablief (bezüglich Lautstärke)
 - nochmalige Entscheidung: 5 dafür 10 dagegen 11 Enthaltungen → Ein zweiter Floor wurde abgelehnt.
- Plakate aufhängen
- Gerontologie: **Annika**
- Ethno: **Amelie**
- Rest: **Laura**

TOP 9 Finanzen

- Änderungen: 1000€ mehr für Ersti-WE (teurer als wir gedacht haben)
- → Der Finanzplan (geändert) wird einstimmig angenommen!
- **neues Verfahren für: Wie bekomme ich meine Kohle zurück? WICHTIG!**
 - Formular (aus dem bw-Ordner) ausdrucken und ausfüllen (Muster gibt's im Keller)
 - Rechnung kopieren
 - fertiges Formular bei Alex/Tobi unterschreiben lassen und Kopie abgeben
 - Original der Rechnung und Formular SELBER beim Stura abgeben (Albert-Überle-.Straße 3-5)

TOP 10 Ersti-WE

- **Teresa** postet es in der Gruppe
- Abhängen der Liste: diesen Mittwoch
- **Kathrin** sagt es in der Vorlesung nochmal an
- wäre cool, wenn min. 35 dabei sind

TOP 11 Tassen Comenius

- können Tassen für Comenius-Veranstaltung genutzt werden?
- Prinzipiell kein Problem
- Was ist mit Schlüssel? Hannah machts
- Julian soll sich bei Hannah melden

TOP 12 Fachschafts-WE

- Ergebnis der Doodle: 26.06-28.06 → Jeder im Kalender freihalten!!!
- auch an dem Wochenende ist das Haus frei (Larissa hat es reserviert) → verbindlich buchen innerhalb von 8 Tagen (Vollbelegung)

TOP 13 Raumanfrage

- Räume am Institut vermieten: an Ute Lorenz (Sekretariat Sozialpsychologie) wenden
- geht, wenn es eine studentische Vereinigung (mit Verbindung zur Uni) ist; sonst schwer

TOP 14 Autismus-Vortrag

- Vortrag vor großer Runde von einem Autisten
- Ansprechpartner von der Fachschaft (Kontakt herstellen zu Herr Barnow etc.), findet sich jemand bis nächste Woche?

TOP 15 Fotos

- nächste Woche Fotos (Portraits) machen: halbe Stunde vor Sitzung!!
- Vivi macht Fotos

TOP 16 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 20:07 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 27.04 um 18 Uhr stattfinden.

Moderation: Sina

Protokoll: Amelie